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证券代码：002279                              证券简称：久其软件 

北京久其软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号： JQRJ2015-002 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 

华夏基金管理有限公司 张超 

跃马资本 詹晋杰 

时间 2015年 04月 29日 14:00-17:00时 

地点 北京久其软件股份有限公司•西直门•1101会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书 王海霞 

投资者关系主管 邱晶 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一） 公司业务介绍 

公司董秘向本次活动参与对象主要介绍了公司在传统

业务、大数据以及移动互联网领域的拓展情况以及未来发

展战略布局；同时介绍了公司近期并购对象华夏电通的相

关情况，包括本次并购的背景和目的，标的公司的主营业

务、经营状况以及未来发展前景等。 

（二） 会议交流内容纪要 

1、 公司司机驿站产品在物流行业的切入点是什么，目

前该产品进展情况如何？ 

答：公司司机驿站产品主要定位在解决公路干线普货整车

的配货问题，不包括城市内的配货以及零担快运。公司已在

200 多个地级市开展了地推工作，拥有司机用户近 10 万，
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企业用户 1万多。为了尽快解决支付、放空赔付、货损保险

等相关问题，目前公司正在全力完成整个配货交易的闭环。 

2、 目前司机驿站团队有多少人？主要核心人员背景

是什么？ 

答：公司司机驿站产品是由公司二级子公司小驿科技负责

运营，目前小驿科技拥有员工近 30人，另外，小驿科技的

两个负责人同时也是公司股东，一直专注于物流行业信息

化的建设，有 10余年的经验。 

3、 简单介绍下亿起联去年未达成业绩承诺的原因，以

及今年情况如何？ 

答：由于去年 10月份苹果公司对 App Store的排名规则及

算法进行了调整，导致安卓平台的研发进度也受到一些影

响，从而影响了公司 11 月份和 12 月份的营业收入。亿起

联公司的管理团队是一个非常有活力，创新能力很高的团

队，这也是当初公司并购目的之一，面对苹果政策的调整，

亿起联管理团队已经采取相应措施应对，从目前情况来看，

苹果平台及安卓平台的进展还不错，海外业务拓展也已部

署，自媒体业务进展顺利，预计今年实现业绩承诺的问题不

大。 

4、 公司目前在大数据领域的布局情况如何，久其智通

和久其龙信的业务开展情况如何？ 

答：公司在 2013年底时进行了事业部调整，将公司原报表

事业部和 BI事业部合并设立大数据事业部，专注于为政务

客户和大型企业集团客户提供大数据解决方案，更侧重于

对结构化数据的处理。公司在 2014年下半年和今年年初，

分别与智通胜创和龙信数据合资设立了久其智通和久其龙

信，久其智通是一家更偏重于技术的公司，其基于 Hadoop

平台进行研发，其产品能够提升大数据处理的效能，更侧重

于互联网大数据的分析应用，包括结构化和非结构化数据
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的技术处理，能为公司在互联网领域的拓展提供很好的技

术支撑；龙信数据更专注于大数据的价值挖掘分析，其数据

管理解决方案在各政府部门应用很广泛，并且有较高的知

名度，本次公司与龙信数据合资设立久其龙信，将利用双方

的优势在财税领域展开合作。基于公司在大数据领域的布

局，将与公司传统业务以及移动互联网业务形成很好的协

同效应。 

5、 公司计划在互联网金融领域布局哪些业务，面向用

户群有哪些？ 

答：公司拟新设立的互联网金融公司主要为大型企业集团

提供供应链金融服务，以及为其职工提供个人 P2P 金融服

务。公司服务于大型企业集团管理信息化建设已十余年，提

供的集团管控解决方案在各央企得到广泛应用，对央企及

其上下游的资金需求情况比较了解，为其提供供应链金融

服务，不仅有助于协助央企建设健康的生态圈，同时有助于

增加公司与央企客户之间的粘性。 

6、 公司还有其他移动互联网产品吗？进展情况如

何？ 

答：公司控股子公司海南久其主要专注于移动互联网产品

的研发与推广，除司机驿站产品外，还有一款面向企业级办

公应用的 APP产品，即哒咔办公，该产品可以协助企业实现

考勤管理、协同办公、沟通等相关功能，目前该产品在中小

企业客户中应用比较广泛。 

7、 公司如何看待本次并购标的华夏电通未来的发展

前景？ 

答：华夏电通是国内专业的视讯应用产品及解决方案提供

商，尤其专注于为全国各级法院客户提供数字法庭产品，在

该领域拥有较高的市场占有率。随着我国人民法院不断深

入推进司法公开，数字法庭建设正处于扩容期与更新换代
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期，公司对其发展前景还是比较看好的，另外，本次并购完

成后的协同效应也比较显著，公司的产品和服务内容将得

到丰富完善，有助于进一步增强电子政务及企业集团领域

的客户粘性，同时，利用公司本身的客户资源，也将进一步

促进华夏电通产品向其他客户领域拓展。 

8、 公司预计今年传统业务这部分怎样？ 

答：公司电子政务和集团管控业务正按年初计划稳步拓展，

预计今年仍会稳步增长。 

9、 公司未来 3-5年发展战略目标是什么？ 

答：公司将会继续通过内生增长与外延发展相结合的方式，

不断完善公司在传统业务、大数据以及移动互联网领域的

战略布局。 

 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单（如有） 无 

日期 2015年 4月 29日 

 


